

01.07.2025 - 11:07 Uhr

Frank Keidel, nouveau porte-parole d'auto-suisse

Berne (ots) -

auto-suisse, l'Association des importateurs suisses d'automobiles, a nommé Frank Keidel nouveau porte-parole avec effet au 1er juillet 2025. Fort de son expérience en communication, Frank Keidel apporte une expertise pointue en travail médiatique et en relations publiques, offrant ainsi les qualités idéales pour représenter efficacement les intérêts de la mobilité individuelle et professionnelle dans le débat public.

Thomas Rücker, directeur d'auto-suisse, dit: "Nous sommes heureux d'avoir trouvé en Frank Keidel un porte-parole expérimenté et passionné par l'automobile, qui connaît parfaitement les médias économiques suisses et les mécanismes de la communication publique. Son expérience journalistique et son travail en tant que porte-parole d'entreprises renommées et de l'Association Suisse d'Assurances renforceront encore notre positionnement dans le débat public."

Frank Keidel (57) était auparavant Senior Corporate Communications Manager au sein du groupe Straumann à Bâle, où il faisait également fonction de porte-parole et était responsable de la présence du groupe sur les réseaux sociaux. Ancien journaliste économique (notamment directeur de la rédaction de CASH Online), il apporte une longue expérience en tant que porte-parole d'entreprises cotées en bourse (Barry Callebaut, Zurich Insurance Group, Swiss Life) et de l'Association Suisse d'Assurances.

Il est de nationalité suisse et allemande et vit avec sa famille à Zurich. "Chez auto-suisse, je peux combiner ma passion personnelle pour les autos avec ma passion professionnelle pour la communication externe. L'industrie automobile se transforme actuellement comme aucune autre, souvent à l'écart de la perception publique. Je me réjouis de pouvoir donner plus de poids à la voix du secteur et des automobilistes en Suisse", ajoute Frank Keidel. Il succède à Christoph Wolnik, qui a quitté l'association fin avril 2025 pour rejoindre Polestar Automotive Switzerland GmbH.

Contact:

Thomas Rücker
Directeur
T 079 529 12 02

thomas.ruecker@auto.swiss

Frank Keidel
porte-parole
T 076 399 69 06
frank.keidel@auto.swiss

Medieninhalte



Frank Keidel, porte-parole d'auto-suisse / Texte complémentaire par ots et sur www.presseportal.ch/fr/nr/100003597 / L'utilisation de cette image à des fins éditoriales est autorisée et gratuite, pourvu que toutes les conditions d'utilisation soient respectées. La publication doit inclure le crédit de l'image.

Diese Meldung kann unter <https://www.presseportal.ch/fr/pm/100003597/100933119> abgerufen werden.